



06.12.2025

## 1. Weihnachtstreff am Lüderhaus

### **Stimmungsvoller Weihnachtstreff am Lüderhaus begeistert zahlreiche Besucher (td)**

Der gemeinsame Weihnachtstreff des Männergesangvereins und des Schützenvereins am Lüderhaus zog am zweiten Adventssonntag zahlreiche Besucher an und sorgte für eine besonders festliche Atmosphäre. Bei stimmungsvollem Lichterschein, liebevoll geschmücktem Ambiente und wärmenden Feuerstellen genossen die Besucherinnen und Besucher einen stimmungsvollen Adventsnachmittag, der harmonisch in den Abend überging.





Eröffnet wurde die Veranstaltung von Thomas Dietrich, dem ersten Sprecher des Männergesangvereins, der die Besucher herzlich willkommen hieß: „Es freut uns sehr, dass Sie heute mit uns den „Weihnachtstreff am Lüderhaus“ beginnen und gemeinsam einen wunderschönen Abend verbringen“, sagte er in seiner Begrüßungsansprache.

Großen Anklang fanden die winterlichen Köstlichkeiten. Neben kalten und warmen Getränken waren vor allem der aromatische Winzerglühwein und der bekannte Calvadostraum besonders gefragt. Auch kulinarisch hatte der Weihnachtstreff einiges zu bieten. Die frisch gebrillte Bratwurst im Brötchen sowie der traditionelle Zwibbelssplotz aus dem Holzofen waren ein echter Genuss. Am Nachmittag verwöhnte das Helferteam die Gäste zudem mit frisch gebrühtem Kaffee, duftenden Waffeln, leckeren Nussecken und einer Auswahl an leckeren Blechkuchen, die großzügiger Weise von der Bäckerei Grenz aus Bad Salzschlirf gespendet wurden. Ein herzliches Dankeschön dafür!

Für die kleinen Gäste gab es ein ganz besonderes Highlight. Um 18:00 Uhr besuchte der Nikolaus die Veranstaltung und verbreitete mit seiner freundlichen Ausstrahlung weihnachtlichen Zauber. Mit einem Sack voller Überraschungen machte er für jedes Kind einen Moment der Freude möglich und überreichte ihnen ein kleines, liebevoll ausgewähltes Geschenk. Die Kinderaugen leuchteten vor Freude und der Nikolaus sorgte mit seinem herzlichen Wesen für ein wundervolles Erlebnis, das den Abend mit einer besonderen Magie erfüllte.



Ein weiteres Highlight des Abends war das gemeinsame Singen von Weihnachtsliedern mit dem Männergesangverein. Besonders die Weihnachts-Liedergeschichte, bei der die Besucher aktiv mitmachten, zauberte eine ganz besondere Stimmung im Foyer des Lüderhaus. Mit Begeisterung stimmten zahlreiche Gäste in die Lieder ein und trugen mit ihren Stimmen dazu bei, die weihnachtliche Atmosphäre zu vertiefen. Die herzliche Gemeinschaft und der festliche Gesang schufen einen magischen Moment, der alle Anwesenden verzauberte.



Trotz des wechselhaften Wetters zeigten sich die Organisatoren, der Männergesangverein und der Schützenverein, mit dem Verlauf des Weihnachtstreffs sehr zufrieden. Sie dankten allen Helferinnen und Helfern für ihren engagierten Einsatz sowie den Gästen für ihr zahlreiches Erscheinen. Ein besonderer Dank galt auch Andre Heller, der mit seiner hervorragenden Unterstützung und seinem unermüdlichen Einsatz dafür sorgte, dass alles reibungslos funktionierte.

Der „Weihnachtstreff im Lüderhaus“ war ein gelungener Auftakt für eine hoffentlich langanhaltende Tradition und ein wunderschöner Adventsabend, der in geselligen Gesprächen und einer stimmungsvollen Atmosphäre rund um die liebevoll dekorierten Stehtische seinen Abschluss fand.

( td )

Noch ein paar Eindrücke:



